
【様式７】 

会 議 録 

会議の名称 第１回 東中学校運営協議会 

開催日時 令和７年５月１４日（水） 

（開会） １４：００   （閉会） １５：３５ 

開催場所 北本市立東中学校 図書室 

出席者氏名（委員） 

（校長も含め記載） 

加藤  浩  ,  酒井 都子  ,  井上 里絵 , 本城 千晶 

須郷 聖子 , 木暮 克敏 

欠席者氏名（委員） 山口 修 , 梅澤 浩一 , 山下 健 

傍聴者     ０名 

議題 

（１） 本年度の学校概要説明及び学校経営方針について 

（２） 本年度の学校課題研究について 

（３） 校内視察の感想等について 

協 

議 

等 
要 

旨 

協議結果 意見の概要 

（１）学校運営の基本方針、重点項目につ

いて共通理解、学校経営方針等の承認 

・特に意見なし 

（出席者全員の賛成で承認） 

（２）学校課題研究についての説明。 ・経験の浅い教員も、授業６原則のようなもの

があると、指導しやすく良い。 

・授業の合言葉を東中学校区で共通理解、共通

認識で取り組めている。 

（３）校内を視察し、生徒や教職員の授業

に助言等を行った。 

・どの学年も落ち着いて授業に取り組み、いい

表情をしていた。成長を見届けていきたい。 

・チーム担任制により、諸課題に対して複数の

教員で対応できるのは良い。 

・生徒の安全確保（不審者対応等）のため、今

後も学校でできることを継続してほしい。 

配付資料 

（１） 学校運営の基本方針に関する資料 

（２） 学校課題研究と年間行事計画 

（３） 学校だより（４月、５月） 

（４） 体育祭開催の案内 

 

 

 



 

 

〔委員Ａ〕 

・どの学年も集中していた。 

 

〔委員Ｂ〕 

・落ち着いていい表情で授業を受けていた。 

・東中職員が週６ｈ兼務で来校し、算数の授業をみている。共通意識、共通認識で進めてい

きたい。 

・数字ばかりにとらわれず、学校での学びを楽しんでほしい。成長を見届けている。 

 

〔委員Ｃ〕 

・日課変更について 

 「完全下校時刻を早めたことについて、部活をやりたい教員も多くいたため、皆で知恵を

出し合って、短縮日課を作成した。」という説明を聞き、常識にとらわれない取組が良い

と感じた。 

・チーム担任制について 

若手職員も多い現状や、地域や保護者対応等、担任が１人で抱え込まないで、複数の教員

で取り組めるチーム担任制はとても良い。今年度の取組からメリット、デメリットを教え

ていただきたい。 

・授業参観では対話のある授業であった。ただ話し合うではなく、話し合いのノウハウもで

きている。 

 

〔委員Ｄ〕 

・様々な事件や事故が起きている。学校として具体的にどのような取組をしているのか。 

 →防犯カメラは２か所設置している。昨年度新しくなり、解像度が上がった。 

 →門は閉めているが、施錠まではしていない。（早退や遅刻する生徒もいるため） 

 →避難訓練で避難経路を確認している。 

不審者対応では、逃げるときは犯人と反対側から逃げるよう指導している。 

また、不審者がフラフラしているときはバリケードをつくり、入れないようにする。 

ハード面でも対応は難しいが、現在学校としてできる範囲での対応をしている。 

 

〔委員Ｅ〕 

・みんなが授業に参加していた。 

 


